

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach**  
**am 14.12.2006**

**Geschwindigkeitsbegrenzung Am Berggarten / Oberbergstraße**

---

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, in der Straße Am Berggarten, Höhe Einmündung Weitzbachstraße bis zur Bushaltestelle am Sportfeld in der Oberbergstraße durch entsprechende Beschilderung die Höchstgeschwindigkeit auf 30 Km/h zu beschränken.

Begründung:

In der Vergangenheit kam es in dem genannten Bereich immer wieder zu gefährlichen Situationen, da Fahrzeugführer in den unübersichtlichen Kurven trotz Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 Km/h zu schnell fahren.

Eine Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit in diesem Bereich auf 30 Km/h führt zu einer erheblichen Minimierung des Gefahrenpotentials für die Anwohner.

**Beschluss Nr. 0068**

Antragsgemäß beschlossen.

**Verteiler:**

Dez IV / Amt 66  
101400 z.d.A.

Sommer  
Ortsvorsteher